

## TAREA

- ¿Cómo se asocia los síntomas psiquiátricos a las disfunciones cerebrales?
- ¿Cómo interacciona la genética + el ambiente para producir los trastornos psiquiátricos?
- ¿Cómo pueden corregirse estas disfunciones con fármacos o otros métodos?

• ~.~.~.~.~.~.~.

• ¿Cómo se asocia los síntomas psiquiátricos a las disfunciones cerebrales?

R: Las alteraciones de conducto asociadas a las enfermedades neurológicas muestran como el sistema neuroendocrino, la amígdala, el hipocampo, las conexiones eferentes + eferentes del sistema límbico, la corteza frontal y temporal regulan la emoción + la conducta.

Las lesiones cerebrales producen entrecruzamientos de conductos asociados a la interacción inadecuada en la función de los dos hemisferios, alteraciones en la función neuroendocrina, hipertensión endocraniana, medicamentos.

## Enfermedad Cerebrovascular

• **Trofismo del ánimo:** Las lesiones vasculares, izoladas conducen a afasia, degresión o reacciones emocionales catástroficas + dramáticas con llanto, negativismo + ansiedad, mientras que los daños conllevan a exaltación afectiva + resolución de sus defectos.

**Psicosis:** Las lesiones temporoparietales + occipitales se asocian con síntesis de características confesionales, alucinaciones, garranotos.

• ¿Cómo interacciona la genética + el ambiente para producir los trastornos psiquiátricos?

En la parte de herencia. Tienen papel destacado en: el desarrollo normal del sistema Nervioso + en la etiología de los trastornos psiquiátricos, los síndromes malformativos, las enfermedades degenerativas + el sistema de respuesta a los estímulos.

**Interacción Genes - Ambiente:** Mientras que los genes extracromáticos generan órbitas fenotípicas para el organismo, los genes resolutores tienen como misión controlar en qué situaciones se activan otros genes.

**Experiencias a Temprana Edad:** El maltrato, el abandono, la institucionalización, la conflictividad en el medio familiar y la interacción anormal madre e hijo son circunstancias ambientales que abren la

se da un retraso + trastorno del desarrollo.

• ¿Cómo suelen presentarse estos trastornos con fármacos u otros métodos?

Para las alteraciones cognitivas que encontramos en pacientes con trastornos de personalidad tenemos algunos síntomas relacionados con las funciones ejecutivas, tales como la disrealización.

Tratamiento con Bailes Dots o Neurolepticos.